

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 15. Mai 2014

Geländer an der Straße „Am Kaiser-Friedrich-Bad“

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, die Sandstein-Pfeiler des Geländers „Am Kaiser-Friedrich-Bad“ zu überprüfen und gegebenenfalls zu ersetzen.

Sollten Pfeiler ersetzt werden müssen, sollten diese aus Gründen des Denkmalschutzes möglichst aus gleichem Material ersetzt werden. Sollten aus bestimmten Gründen der Ersatz aus anderem Material notwendig sein, sollte zumindest dieses optisch dem alten Material entsprechen. Die am oberen Ende ersetzten Betonpfeiler aus grauem Beton erscheinen unpassend.

Beschluss Nr. 0042

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Dr. Haas
Stellv. Vorsitzender